

Pressebericht Jahreshauptversammlung des Liederkranz Metterzimmern e.V. am 08.04.2024

Vergangene Woche fand im ev. Gemeindehaus Metterzimmern die Jahreshauptversammlung des Liederkranz Metterzimmern e.V. für das Jahr 2023 statt.

Auf ein ereignisreiches Jahr konnte zurückgeblickt werden. So fand im Oktober das Jahreskonzert zum 20jährigen Bestehen von Bel Canto statt und auch die traditionellen Feste im Mai und November fanden großen Anklang in Metterzimmern und Umgebung.

Auf der Tagesordnung standen natürlich auch Wahlen und im Großen und Ganzen blieb das Vorstandsteam bestehen. Wieder gewählt und ihren Ämtern bestätigt wurden Ewald Wildermuth, Claudia Biedermann als Vorsitzende und Rainer Klein, Günter Hoffmann, Andrea Rith und Claudia Sauer als Beisitzer. Gesucht werden mussten neue Kassenprüfer, die mit Ursi Bitz und Rolf Reichert schnell gefunden wurden.

Als Besonderheit wurde der Vorsitzende Ewald Wildermuth als aktiver Sänger für seine 60jährige Sangestätigkeit im Liederkranz Metterzimmern geehrt. Er erklärte selbst, dass er im jungen Alter von 16 bereits zum Liederkranz kam, da beim Turnverein Metterzimmern eine Begabung für den Handball nicht erkannt wurde. Umso besser für den Liederkranz, denn dort hat er sich über 60 Jahre hinweg mit seiner Stimme im Bass sowie als Kassier, Beisitzer und seit 2010 als Vorsitzender im Verein eingebracht.

Am 1. Mai findet das traditionelle Maifestle in und um die Kelter in Metterzimmern statt - der Liederkranz Metterzimmern freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen – Termin bitte vormerken

Bild siehe Seite 2



von links: Claudia Biedermann, Sylvia Koch, Ewald Wildermuth

Foto: LKM